

Nombre del Programa/Proyecto:	NDC Perú: apoyo a la implementación de la Estrategia Nacional de Cambio Climático
País:	Perú
Tema/ sector/ workstream:	Eventos importantes

Proyectos IKI Perú establecen sinergias para la acción climática, la biodiversidad y Green Recovery



Foto: Encuentro IKI Perú 2020 / © GIZ

En el mes de marzo se llevó a cabo el tercer [Encuentro de la Iniciativa Internacional del Clima \(IKI\) Perú 2020](#). El encuentro, que fue pospuesto por la crisis política que atravesó el Perú a finales del año pasado, se desarrolló de manera virtual debido a la pandemia del COVID-19. Este evento anual, que tuvo una duración de cinco horas, se desarrolló para promover sinergias y diálogo entre todos los proyectos IKI que tengan actividades en el Perú. Participaron organizaciones implementadoras, contrapartes estatales, el Ministerio del Ambiente de Perú (MINAM), el BMU de Alemania y *Zukunft – Umwelt – Gesellschaft* (ZUG) GmbH.

El encuentro tuvo como objetivo conocer las prioridades de la IKI; intercambiar experiencias entre los proyectos y contrapartes peruanas; así como evaluar, identificar y promover sinergias para la cooperación entre proyectos. Se contó con la presencia de 100 representantes de 26 proyectos IKI, entre implementadores y contrapartes peruanas.

El encuentro se desarrolló en seis partes: (1) Cooperación entre Perú y Alemania, (2) Panel de reflexión Green Recovery: Retos de la COVID-19 (3) Sinergias entre proyectos establecidas en el 2019 (el segundo Encuentro IKI Peru) (4) Avances de cada proyecto IKI desde el último encuentro, (5) Presentación de la web IKI Perú y (6) Evaluación y próximos pasos.

Como parte del evento se realizó el lanzamiento oficial de la [página web IKI Perú](#), que tiene como objetivo seguir promoviendo sinergias e intercambio de información entre todos los proyectos IKI con actividades de ejecución en este país.

El Encuentro se desarrolló en el marco de la estrategia de gestión del conocimiento de la IKI, la cual ha establecido “proyectos interfaz” en algunos países. Estos proyectos apoyan y promueven el intercambio entre todas las organizaciones implementadoras y contrapartes de proyectos IKI en el país. En Perú, se ha asignado la función interfaz al proyecto bilateral “NDC: apoyo a la implementación de la Estrategia Nacional ante el Cambio Climático”, el cual es liderado por el Ministerio del Ambiente (MINAM) de Perú en alianza con la Cooperación Alemana para el Desarrollo, implementada por la Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) GmbH, por encargo del Ministerio Federal de Medio Ambiente, Protección de la Naturaleza y Seguridad Nuclear (BMU) de Alemania, con fondos procedentes de la Iniciativa Internacional del Clima (IKI).

Resumen de la noticia

El Encuentro IKI Perú 2020 se llevó a cabo de manera virtual en el mes de marzo. El encuentro de este año se centró en la pandemia COVID-19 y los retos de implementación de los proyectos IKI, así como también en promover sinergias y diálogo entre ellos. Se contó con la presencia de 100 representantes de 26 proyectos IKI, entre implementadores y contrapartes peruanas.

Para obtener más información, póngase en contacto con gino.zuniga@giz.de